

Vue lumineuse

Description

Jean 9:1-12

Jean 9 est un Écho de Jean 1. En parlant du « Verbe » qui était avec Dieu au commencement de la création, Jean a écrit : « En lui était la vie et cette vie était la lumière de toute l'humanité » (1:4). La lumière, en tant que vérité spirituelle, vient comme un don de Jésus.

Selon la conception de notre Créateur, nous voyons physiquement quand la lumière frappe la rétine. La rétine envoie des signaux par l'intermédiaire du nerf optique à notre cerveau. De même, nous avons besoin de la lumière qui vient de Jésus pour recevoir le don de la vision spirituelle.

Jésus a accompli l'œuvre de Dieu en guérissant l'aveugle-né. La merveilleuse œuvre rédemptrice de Dieu s'accomplit lorsque la lumière de Jésus frappe une âme sombre dans le péché. Les yeux spirituellement aveugles s'ouvrent. Purifié par le sang de Jésus, la lumière de Dieu brille.

De grands changements s'annonçaient pour cet homme guéri. Beaucoup ne le reconnaissaient même pas comme le mendiant aveugle qu'ils avaient connu. De grands changements se produisent pour tous ceux dont les yeux sont ouverts à une vie nouvelle en Jésus. Ils marchent avec le Sauveur qui est le chemin, la vérité et la vie.

Auteur : Nora Brush

date créée
2025/03/11